

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian pengaruh moralitas individu dan *love of money* terhadap terjadinya kecurangan pengelolaan dana desa di Kecamatan Sayung Kabupaten Demak, maka diperoleh kesimpulan:

1. Moralitas individu berpengaruh negatif dan signifikan terhadap terjadinya kecurangan pengelolaan dana desa dengan nilai $-t_{hitung} -2,682 < -t_{tabel} -1,672$ dan sig 0,010. Hal ini berarti H1 yang diajukan diterima, saat sifat moralitas individu pada diri seseorang meningkat, maka terjadinya kecurangan akan menurun.
2. *Love of money* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kecurangan pengelolaan dana desa. Nilai $t_{hitung} 6,763 > t_{tabel} 1,672$ dan sig 0,00 menunjukkan bahwa hipotesis H2, yang menurutnya kejadian kecurangan akan meningkat seiring dengan meningkatnya kecintaan seseorang terhadap uang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang sudah peneliti uraikan, peneliti ingin memberikan saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkaitan dalam penelitian, diantaranya:

1. Bagi aparat desa se-Kecamatan Sayung
Melalui penelitian ini, agar perangkat desa dapat bekerja dengan jujur dan menghindari terjadinya tindakan kecurangan dalam pengelolaan dana desa, maka sangat penting untuk meningkatkan moralitas individu mereka dengan menginternalisasi prinsip-prinsip moral dan budaya organisasi di seluruh desa di Kecamatan Sayung.
2. Bagi peneliti selanjutnya
Untuk memberikan pemahaman yang lebih komprehensif tentang faktor-faktor yang mempengaruhi terjadinya kecurangan, diharapkan penelitian selanjutnya akan mengkaji variabel tambahan (seperti asimetri informasi, religiusitas, pemikiran machiavellian, budaya etis, dan lain-lain) yang mempengaruhi terjadinya kecurangan pengelolaan dana desa. Diharapkan juga penelitian yang akan datang dapat

menggunakan sampel penelitian yang lebih banyak lagi untuk menghasilkan hasil yang signifikan dan lebih mencerminkan kondisi yang sebenarnya.

C. Penutup

Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan. Karena keterbatasan keterampilan dan keahlian penulis, maka penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat kesalahan dan kelemahan dalam hal penulisan, analisis bahasa, dan bidang lainnya. Oleh karena itu, kritik dan saran diharapkan dapat digunakan untuk menyempurnakan penelitian selanjutnya.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada para pembaca, semoga skripsi ini dapat bermanfaat serta menambah pengetahuan para pembaca dan penulis.

